

Le Guide suprême a rencontré des milliers des habitants du Mazandéran - 26 /Jan/ 2010

Lors d'une rencontre, mardi 26 janvier, avec des milliers des habitants du Mazandéran notamment la population d'Amol ainsi que des oulémas et des responsables de la province, le Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei, a tenu à souligner que les événements historiques pourraient servir de leçons sur le chemin qui mène vers le futur. Il a aussi rappelé que les plans concoctés tout au long de ces trentaines d'années sont restés tous stériles, grâce à la présence perspicace du peuple sur la scène. « Aujourd'hui aussi, il incombe à tout un chacun notamment aux jeunes d'être présent sur la scène de la défense de la Révolution et de l'Ordre islamique, tout en ayant de confiance en les responsables de l'Ordre. Alors qu'il incombe à ces derniers à s'adonner entièrement et sans répit à régler les problèmes et à accélérer la marche vers l'avant du pays. », a insisté le Guide suprême de la Révolution islamique. Cette rencontre qui a eu lieu à l'occasion de l'épopée du 26 janvier 1982 des habitants d'Amol, l'Honorable Ayatollah Khamenei a évoqué le rôle majeur des habitants croyants et révolutionnaire d'Amol dans l'événement du 26 janvier 1982 avant de souligner : Cet événement est si important que l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – l'a mentionné dans son testament historique afin qu'il ne soit pas oublié et qu'il reste à jamais vivant pour les futures génération.

Selon le Guide suprême de la Révolution islamique, il faut tirer leçons des différents événements historiques notamment l'épopée du 26 janvier de la population d'Amol. « Le sens apparent de l'expression des mille tranchées pour désigner la ville d'Amol, a pour origine les barricades dressés dans les rues en ce 26 janvier 1982, mais le sens véritable est la tranchée des cœurs évoquant que chaque homme croyant et motivé est une barricade face à l'assaut de l'ennemi. », a expliqué le Guide suprême de la Révolution islamique. En faisant une pathologie de l'échec de certains mouvements des nations dans le sens de leurs idéaux et objectifs, le Guide suprême de la Révolution islamique a souligné : La raison principal de l'échec de ces nations réside dans le fait qu'elles n'étaient pas disposées à rencontrer les dangers ; une des leçons qu'il faut tirer des événements historiques, est notamment la disposition à affronter les dangers et les connaître avec précision.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite fait une analyse des événements qui ont jalonné ces trente dernières années de la Révolution islamique en évoquant la dérive de certains courants et groupes qui se sont dressés devant le peuple. « Au début de la Révolutions certains individus et courants qui se disaient intellectuels, qui se posaient en avocat de la *vox populi*, qui scandaient le slogan de la démocratie, se sont dressés devant le peuple qui avait payé cher pour établir l'Ordre islamique et qui avait voté pour cet Ordre. Et ils ont affronté par arme le peuple. », a rappelé le Guide suprême de la Révolution islamique.

L'Honorable Ayatollah Khamenei a ensuite évoqué la composante de ces courants et groupes qui embrassent depuis les monafeqin et les mécréants jusqu'aux pro-occidentaux et même ceux qui se disent en apparence adeptes de la religion, pour préciser : Ces courants ont en premier lieu, protesté à travers des propos intellectuels, contre les bases de la pensée de l'Imam Khoeminy – que son âme repose au paradis – et de la République islamique. Et en second lieu, ils ont transformé au fur et à mesure le champ de lutte idéologique et politique en champ de lutte armée et de trouble ; ils ont engendré des problèmes pour le peuple et les responsables en temps de la guerre imposée. Le Guide suprême de la Révolution islamique a tenu à souligner que l'identité de la République islamique d'Iran est celle du peuple et sa volonté et sa foi, avant d'ajouter : A cette époque-là, grâce à Dieu et Sa guidance, le peuple a été présent au devant de la scène et a déjoué tous les complots. Cela ne signifie pas pour autant que les complots se sont terminés mais l'important c'est que le peuple était conscient et sur la scène ; et il a continué son chemin jusqu'à aujourd'hui.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a réitéré en allusion au bilan du front des dissidents de l'Ordre islamique, durant ces trente ans : Il y a toujours deux erreurs flagrants dans ce front : primo, se croire supérieur au peuple et secundo, s'attacher aux ennemis du peuple.

En ce qui concerne la première erreur, l'Honorable Ayatollah Khamenei a précisé : le résultat de se croire supérieur au peuple se résume dans le fait que si le peuple fait un choix dans le cadre de la loi ou il entreprend une démarche, les dissidents s'y opposent en qualifiant ce choix ou cette démarche, de populisme et le peuple de masse. Quant à l'attachement des dissidents aux ennemis de l'Ordre islamique et du peuple, le Guide suprême de la Révolution islamique a réitéré : Durant ces trentaine d'années, l'administration américaine et le régime sioniste ont été et sont toujours les pires ennemis de la nation iranienne ; s'attacher à de tels ennemis est une grande erreur.

« Lorsque l'ennemi entre en champ de bataille, il faut rester vigilant et même si nous avons commis une faute ou une erreur, il faut la rectifier. », a recommandé le Guide suprême de la Révolution islamique avant de constater que l'inefficacité des complots américains durant ces trente ans est aussi claire que manifeste. « La raison, a-t-il ajouté, est qu'aujourd'hui la puissance de la RII a décuplé par rapport à ces prémisses ; et elle poursuit avec un tempo plus accéléré son mouvement vers l'avant. »

Le Guide suprême de la Révolution islamique s'est déclaré surpris que les ennemis de la nation iranienne n'ont pas pris leçon de l'inefficacité de leurs complots d'antan et qu'ils concoctent de nouvelles machinations qui sont en même temps répétitives. « Les Américains disent qu'ils ont alloué un budget de 45 millions de dollars pour vaincre vis l'Internet la RII, ce qui traduit le paroxysme de désarroi de l'ennemi, car ils ont déjà consacré 45 millions de dollars au projet de confrontation avec l'Ordre islamique, par le biais de diplomatie, de sanctions, d'espionnage, de

recrutement des mercenaires, et d'autres méthodes, mais ils ne sont parvenus à rien. », a précisé le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui l'incompétence de l'ennemi à avoir une juste conception de la réalité de la Révolution islamique et de sa puissance populaire est une tradition divine. « Les ennemis de la nation iranienne ont consacré beaucoup de temps pour élaborer un plan pour susciter sous un prétexte, des troubles à Téhéran mais le résultat de ce plan n'a pas été autre chose que plus de vigilance de la part du peuple dans la défense de la République islamique ? », s'est interrogé le Guide suprême de la Révolution islamique avant de souligner : ces événements ont fait que le peuple entier se sent plus responsable d'être présent sur la scène de la défense de la République islamique. « Une partie des plans concoctés par l'ennemi visaient dans certains contextes à forcer l'Ordre islamique à accepter leur chantage, or le vénéré Imam – que son âme repose au paradis – n'a jamais cédé à ces chantage, et que tout le monde sache qu'il est hors de question que nous cédon de la part de la nation et de nous-même au chantage. », a martelé le Guide suprême de la Révolution islamique qui a tenu à insister que le peuple iranien reste toujours ferme sur son droit et qu'il ne reculera même pas d'un iota de son droit inaliénable. « La nation iranienne, a-t-il ajouté, souhaite rester indépendante, dynamique et puissante pour défendre ses convictions et ses droits, exécutrice des directives islamique, elle souhaite poursuivre son mouvement en avant ; est-ce une faute d'avoir un tel souhait juste ? », a demandé le Guide suprême de la Révolution islamique avant de rappeler : A l'appui des enseignements islamiques, nous avons la ferme conviction lorsque le juste et le faux s'affrontent, si les épris du juste restent sincèrement ferme sur leur droit, le faux échouera certainement ; ce que confirme d'ailleurs l'expérience de ces trente dernières années.

Le Guide suprême de la Révolution islamique a ensuite évoqué les devoirs qui incombaient au peuple et aux responsables dans la conjoncture actuelle, pour préciser : le devoir majeur du peuple et des responsables notamment les jeunes et de ceux dont la parole est efficace chez le peuple, est de rester sur la scène. « Aujourd'hui, personne ne devra dire que je n'ai pas de responsabilité ; par contre il incombe à tout un chacun de se sentir responsable pour défendre l'Ordre islamique, l'Islam, les droits du peuple, l'honneur du pays », a réitéré le Guide suprême de la Révolution islamique avant d'ajouter : le peuple a toujours démontré qu'il se sentait responsable. « Nous avons constaté les exemples manifestes lors de la marche du 30 décembre ; et au 11 février aussi le peuple sera, toujours dynamique et prêt, comme dans le passé, présent sur la scène. », a fait remarquer le Guide suprême de la Révolution islamique qui a évoqué le devoir des responsables de l'Ordre qui consiste à s'employer entièrement au règlement des problèmes. « Il incombe aux responsables des trois pouvoirs et à toutes les autorités du pays de voir leur responsabilité dans le travail infaillible pour le peuple et de ne le négliger même pas pour un instant. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique réaffirmant que le mouvement vers l'avant ne doit même pas se ralentir une seconde, et il doit se poursuivre dans un tempo plus accéléré. L'Honorable Ayatollah Khamenei a rappelé le devoir du peuple vis-à-vis des responsables qu'est de leur avoir confiance et de les soutenir. « Un des objectifs de l'ennemi est de semer la méfiance parmi le peuple envers les responsables. Que tout le monde soit vigilant à ce propos. Certes, le soutien aux responsables ne signifie pas qu'il faut éviter les critiques justes et opportuns ; mais ces critiques nécessaires devront être celles de deux compagnons qui combattent sur le même front et non pas sous forme de confrontation. », a souligné le Guide suprême de la Révolution islamique, pour qui les preuves sont nombreuses confirmant que la main puissante de Dieu appuie cette nation ; et Dieu le Très-haut dans Son immense magnanimité ainsi que la prière sollicitée de l'Imam du Temps – que Dieu hâte sa parousie – feront parvenir cette nation à ces objectifs sublimes et aviliront l'ennemi devant cette grande nation.

Plus loin dans ses propos le Guide suprême de la Révolution islamique a tenu à rendre hommage aux gloires et au courage des habitants croyants du Mazandéran notamment ceux d'Amol pour souligner : La ville d'Amol brille sur différentes scènes dont le combat sur le sentier de Dieu, la science, le fiqh, le mysticisme, la gnose... et aujourd'hui les oulémas originaires d'Amol font la gloire des *Howza*.

Au début de cette rencontre, l'Ayatollah Tabarsi, représentant du *Vali-ye faqih* dans la province du Mazandéran et imam de la prière du vendredi de Sari a évoqué les antécédents historiques et la fidélité des habitants du Mazandéran envers les Gens de la demeure prophétique – bénis soient-ils – ainsi que leur sacrifice sur les différentes scènes de la défense de la Révolution islamique dont l'épopée du 26 janvier et l'époque de la défense sacrée. « Les habitants du Mazandéran sont toujours disposés à défendre les idéaux de l'Imam Khomeiny – que son âme repose au paradis – et les valeurs de la Révolution ; et ils sont toujours prêts à obéir aux ordres du Guide suprême de la Révolution islamique. », a réitéré l'Ayatollah Tabarsi.